

25 de Marzo: Día Internacional de Recuerdo de las Víctimas de la Esclavitud y la Trata Transatlántica de Esclavos

La Resolución 62/122 de la Asamblea General de la Organización de Naciones Unidas, adoptada en diciembre de 2007, proclamó el 25 de marzo como el Día Internacional de Recuerdo de las Víctimas de la Esclavitud y la Trata Transatlántica de Esclavos.

Fecha donde se honra y recuerda a los más de 15 millones de hombres, mujeres, niñas y niños que fueron tratados de manera brutal en un sistema de esclavitud que duró más de 400 años.

Conmemoración que unida al 23 de agosto: Día Internacional del Recuerdo de Trata de Esclavos y su Abolición, aprobado por la Conferencia General de la UNESCO (Resolución A/54/137) procura generar una reflexión colectiva sobre la historia de la trata transatlántica de esclavos y sus persistentes consecuencias e invita a la comunidad internacional a homenajear la memoria de las víctimas.